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Anfrage: 

Herr Hartwig 

Derzeit gibt es ein Schreiben zum Thema Regenwasser. Die Kanäle wurden zur 
Oberflächenentwässerung gebaut und nicht damit die Bürger dort Wasser einleiten. 
Die Bürger sehen gar keine Notwendigkeit das Wasser einzuleiten. Wozu sollen die 
Bürger dieses Schreiben beantworten? 

 
Beantwortung: 

Bereits vor dem Versenden der Erfassungsbögen an die Grundstückseigentümer 
erfolgte eine Vorabinformation in der Volksstimme und dem Generalanzeige zum 
Sinn und Zweck der Aktion. Das Ziel der Befragung ist, die aktuelle Situation der 
Niederschlagswasserbeseitigung im Ort zu erfassen um den notwendigen 
Handlungsbedarf zu ermitteln. Grund ist die vom Land vorgeschriebene 
Aktualisierung der Abwasser- und NSW-Entsorgungskonzepte. Dazu ist es u.a. 
notwendig Informationen zu sammeln, wie das auf den Grundstücken anfallende 
NSW entsorgt wird.  

Bereits 2006 erfolgte in Erarbeitung des 1. Konzeptes bereits eine 
grundstückbezogene Befragung im Ort. Dieses soll nun mehr lediglich aktualisiert 
werden. 

Vorhandene Kanäle dienen nicht nur der Ableitung von Oberflächenwasser von 
öffentlichen Grundstücken ( Straßen ) sondern oftmals auch der Ableitung von NSW 
privater Grundstücke. l 

 
 
 
 
René Zok 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


